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様式第３号（第７条関係） 

 

会 議 録 

 

１ 附属機関の会議の名称 

水戸市千波市民センター運営審議会 

 

２ 開催日時  

令和６年７月２日（火）午後１時 30 分から午後２時 30 分まで 

 

３ 開催場所 

水戸市千波市民センター 

 

４ 出席した者の氏名 

(1) 委員  

髙久 たかみ，山本 豊，堀野 礼子，小宅 紀久江，佐藤 光雄，松下 由美子 

(2) 執行機関  

長谷川 仁，小森 操 

 

５ 議題及び公開・非公開の別 

（1）令和６年度千波市民センター運営方針及び重点目標について（公開） 

 （2）令和６年度千波市民センター事業計画について（公開） 

（3）令和６年度千波市民センター定期講座について（公開） 

（4）その他（公開） 

 

６ 非公開の理由 

 

７ 傍聴人の数  ０人 

 

８ 会議資料の名称 

令和６年度 第１回千波市民センター運営審議会 

 

９ 発言の内容 

（1） 開会 

（2） 会長挨拶 

（3） 議題 
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執行機関   ただいまから，令和６年度第１回千波市民センター運営審議会を開催します。 

本日は御多用のところ，御出席いただき誠にありがとうございます。 

       会議に先立ちまして，出席の報告をいたします。本日は，委員６名のところ全員の出席 

ですので，市民センター条例第 12 条第２項に基づき，会議が成立することを報告します。

傍聴人については０名となっています。 

       それでは，会長に議事進行をお願いします。議事録を作成いたしますので，議事録署名

については，  委員と  委員にお願いします。 

会長よろしくお願いします。 

 

議  長   本日は，お忙しい中，御出席いただきまして，ありがとうございます。 

それでは，会議を始めたいと思いますので，委員皆様の御協力をよろしくお願いします。 

本日の議題（１）から（３）について，事務局から説明をお願いします。 

 

執行機関   （資料説明） 

 

議  長   ただいまの説明について何か質問又は意見はありませんか。 

 

  委員   千波地区の主な事業計画の中で12月に予定している地区クリーン作戦ですが，実際には， 

10 月 20 日頃に開催したいとの担当者の意見がありました。 

この事業は，参加者が道路のゴミを拾いながら市民センターに集合し，そこでゴミをま 

とめることとしています。正式な開催日が決定したときは地区内に回覧等で周知します。 

 

  委員   千波地区の民生委員の代表としては，地区会の行事に直接関わることは少ないと思って 

いますが，地区会の各事業の実施については，声をかけていただき，協力したいと思いま

す。 

 

  委員   市民センターが主体の市民まつり等の行事では，千波女性会が協力し活発に活動してい

ましたね。また，先日行われた高齢者クラブの支援や子育て広場にも関わっています。 

       団体又は個人で，これらの事業に参加できるのであれば参加したいと思います。 

       お声かけください。市民センターも地区内の団体に協力の声をかけて欲しい。 

 

  委員   市民センターには，いろいろな定期講座がありますが，新施設になって，ますます多く

の方が利用したいと考えているようです。 

 

  委員   市民センターには，子どもの遊べるスペースがあり気軽に利用できるとともに，何か危

険な状況になったときに助けを求めることができる場所であることを，もっと地域の方に

も知って欲しいです。 
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  委員   小学校で実施している挨拶運動の声かけも地域の方々を含め，広く協力をいただいてい

るところです。子どもの数が減少しているところですが，学校の運営に地域の方の協力が

一層重要となっていることもあり，これからも協力できるよう関わりを持ちたいと思いま

す。 

 

  委員   千波市民センターではホームページで地区の情報を周知することとしているのですね。 

       地区会の年間計画も載せて欲しいです。 

 

執行機関   ホームページにつきましては，定期的な更新を見込んでいます。 

       多くの方に閲覧してもらえるよう，地区で予定される行事や実施された記事を載せてい

ますが，今後，全体計画的なことも載せることができればと考えています。 

 

  委員   市民センターは，子どもを守る家として利用されているとともに，今年はクーリングシ

ェルターとしても利用されています。 

       先日開催した民生委員会議の報告事項においても，公共施設がクーリングシェルターに

位置づけされて，市民の熱中症対策を行うことについて報告したところです。 

 

  委員   地域の行事として，８月 24 日に千波小学校において千波縁日という夏まつりを開催しま

す。多くの方に参加して欲しいので市民センターのホームページでの周知に協力をお願い

します。 

 

執行機関   市民センターでは，千波縁日等に多くの方が参加して，にぎわいのある行事になります 

      よう周知に努めたいと思います。 

 

議  長   ほかに何か意見はありませんか。 

 

議  長   意見も出揃ったようですので，以上で令和６年度第１回千波市民センター運営審議会を 

終了いたします。委員の皆様，御苦労様でした。 

 

執行機関   御審議ありがとうございました。委員の皆様からの貴重な御意見等については，市民セ

ンターの運営に反映できるよう努めてまいりたいと存じます。ありがとうございました。 


